



Radverbindung Haslingerstraße entlang des Lorenz-Bayer-Parkes

Berichterstatter/in: Cora Urban

Die BezirksrätlInnen der NEOS Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 10. Juni 2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht eine Radverbindung vom Ende der Sackgasse (vor Café Hübler) - in der Haslingerstraße entlang des Lorenz-Bayer-Parkes bis zur Taubergasse - sicherzustellen.

Begründung:

Wenn hier eine Sackgasse errichtet würde, in der die Anrainer zwischen Rosensteinstraße und Café Hübler parken können und danach ein Weg für den Radverkehr bestehen bleibt, so wäre dies sicher ein Gewinn für diesen Abschnitt und würde zusätzlich auch noch entscheidend zur Sicherheit der Parkbesucher beitragen.

Für die Fraktion der NEOS

Cora Urban
Klubvorsitzende